

**13 Junio, 2017**

Tres de cada diez bachilleres de la región dudan sobre qué titulación elegir

Oviedo, C. J.

El 72% de los estudiantes de Bachillerato no tiene claro qué grado estudiará, según un informe de la consultora Círculo Formación. El estudio se realizó a una muestra de 17.300 jóvenes entre los más de 27.000 que acudieron a la edición española del Salón de Orientación Universitaria Univotour, que visitó el Principado el pasado otoño tras visitar 22 ciudades españolas. En el caso de los alumnos asturianos, un 28% de 900 incluidos en la muestra no sabía con claridad qué titulación universitaria elegir mientras estaban cursando Bachillerato. Por su parte, un 72% dudaba entre varias opciones. De ellos, un 34% barajaba tres posibles carreras, un 29% dudaba entre dos, y un 9% aseguraba no saber qué carrera elegir. Casi la mitad (47%) estudiaría en su propia provincia mientras que un 40% lo hará en otra región distinta a la suya, y un 10% pensaba en irse fuera de España.

No obstante, al comenzar el Bachillerato una mayoría tenía claro que su futuro pasaba por la Universidad. El 82% aseguraba haber elegido esta opción porque querían cursar un grado, mientras que un 16% accedió al Bachillerato porque en el momento de tomar la decisión todavía no sabía qué quería hacer con su futuro, y solo un 2% lo hacía porque sus padres se lo habían dicho. En lo que se refiere a las áreas de interés, la rama favorita de los asturianos es Ciencias Sociales, escogida por un 34%. La sigue Ciencias de la Salud (30%), Ingeniería (23%) y Humanidades (13%).